En defensa de la reforma

Dos aspirantes morenistas a la Presidencia aprovecharon los eventos que encabezaron ayer para mostrar su respaldo a la reforma electoral que impulsa AMLO, mientras que el titular de Segob cambió el tono de sus críticas contra la Oposición

Llama Adán a construir acuerdos

CLAUDIA SALAZAR

En medio de la discusión de las reformas electoral y de militarización de la seguridad pública, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se pronunció por construir acuerdos, a pesar de las diferencias.

Con mensajes en redes sociales, el titular de la Segob mostró un cambio de tono: del ataque a los opositores que ha hecho en los últimos días a buscar acuerdos.

"Nuestras diferencias no pueden oponerse al bien de la Nación.

"En un País como el nuestro no puede haber uniformidad, lo importante y lo verdaderamente trascendente es construir desde las diferencias", escribió ayer en su cuenta de Twitter.

También se refirió a sus visitas a los Congresos locales en las dos últimas semanas, a



El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el Gobernador de BCS, Víctor Castro, en un evento en La Paz.

fin de promover la reforma que prolonga hasta 2028 la participación del Ejército en labores de seguridad pública.

Afirmó que a los Congresos estatales ahora se les da la atención que nunca habían tenido. "Hoy le damos el valor a los Congresos locales que el neoliberalismo les había quitado.

"El día que ustedes lo consideren, cuantas veces lo consideren, nosotros siempre vamos a estar ahí para escucharles", afirmó el funcionario, quien suspendió su comparecencia en Cámara de Diputados para recorrer los Congresos locales.

Aunque el Secretario de Gobernación tiene la instrucción de cabildear la reforma para garantizar la permanencia del Ejército en las calles, ahora utiliza su recorrido por el País para promover cambios constitucionales en materia electoral, con la intención de que se aprueben en diciembre de este año.

El Secretario estuvo ayer de gira en La Paz, Baja California Sur, y participó en el foro "La Seguridad Pública en el País" junto al Gobernador Víctor Manuel Castro.

Va Castro con Secretario

CLAUDIA SALAZAR

El Gobernador de Baja California Sur, Víctor Castro, manifestó su apoyo al Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, para que sea el candidato presidencial de Morena en el 2024.

Durante la visita del funcionarío a esa entidad para hablar de la reforma que prolonga la militarización de la seguridad pública, el Mandatario morenista indicó que ya le dijo a Gerardo Fernández Noroña quién es su preferido. "Yo no voy a andar con medias tintas, para que quede grabado, va todo mi respaldo en este trecho a Adán Augusto López Hernández", anunció Castro en el Teatro de la Ciudad de La Paz.

Su expresión provocó aplausos entre los asistentes, quienes se levantaron de sus asientos y gritaron "Adán, Presidente".

Tras el espaldarazo, Ricardo Monreal condenó la expresión anticipada de apoyos a las "corcholatas" por parte de los Gobernadores del partido.